

NGO

"Kapolsek Cugenang: Aipda Asep Nurdin Aktif Sambangi Warga untuk Membangun Kemitraan"

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Oct 31, 2023 - 17:54



Polres Cianjur Polda Jabar - Kapolsek Cugenang AKP Tedi Setiadi menyampaikan apresiasi mendalam atas dedikasi Aipda Asep Nurdin, Kanit Binmas Polsek Cugenang, yang aktif dalam kegiatan sambang warga. Aipda Asep Nurdin dengan tekun menjalin kemitraan dengan masyarakat demi terwujudnya keamanan dan ketertiban wilayah.

Pada hari Selasa, 31 Oktober 2023, Aipda Asep Nurdin melaksanakan kegiatan sambang yang bertujuan untuk mengenal lebih dekat dengan warga sekaligus mendengarkan permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cugenang dalam membangun hubungan yang harmonis antara kepolisian dan komunitas lokal.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Cugenang AKP Tedi Setiadi, menegaskan pentingnya kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat. "Kami sangat mengapresiasi kerja keras Aipda Asep Nurdin dalam menjalankan tugasnya. Kehadirannya dalam kegiatan sambang ini adalah bukti komitmen Polsek Cugenang untuk mendengarkan dan membantu masyarakat," ujar AKP Tedi Setiadi.

Aipda Asep Nurdin menyambut baik dukungan dan apresiasi dari pimpinan. Ia menjelaskan, "Kami berusaha memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. Dengan sambang ini, kami berharap dapat lebih dekat dengan warga, sehingga kerja sama dalam menjaga keamanan semakin baik."

Kegiatan sambang ini menjadi langkah positif dalam memperkuat sinergi antara polisi dan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cugenang.

```
<button class="flex ml-auto gizmo:ml-0 gap-2 items-center rounded-md p-1 text-  
xs gizmo:gap-1.5 gizmo:pl-0 dark:text-gray-400 dark:hover:text-gray-200  
disabled:dark:hover:text-gray-400 hover:text-gray-700"><svg  
stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-  
linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm" height="1em"  
width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```